

Chofer que volcó en Llau Llao lucha por su recuperación en la UTI del Hospital de Castro

Internado en la Unidad de Tratamiento Intensivo (UTI) del Hospital de Castro se mantenía ayer un joven que protagonizó un violento siniestro vehicular en Castro. Con múltiples fracturas terminó la víctima tras el volcamiento en el sector Llau Llao.

A la altura del Colegio San Cescente de la Ruta 5 Sur, punto focalizado como uno de los que mayor frecuencia de siniestros viales tiene en la Isla, se produjo el hecho que gatilló el despliegue de un amplio contingente de emergencias.

Dentro de los equipos que concurrieron estuvo una unidad avanzada del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU). Su titular provincial, Sebastián Schmölz, reportó que alrededor de las 3 de la madrugada del domingo recién pasado se produjo "el accidente con una persona lesionada. Al arribar, se constató que el vehículo resultó con bastante deformidad producto de la energía desplegada".

La fuente recaló que al exterior de la máquina "se encontraba el herido, quien presentaba aparentes frac-

turas, tanto en las extremidades superiores como inferiores".

Junto a la Unidad de Rescate de Bomberos, como especificó el profesional, se trabajó para "inmovilizar al paciente y trasladarlo al servicio de Urgencia del Hospital de Castro para su evaluación y tratamiento".

DISPOSITIVO

El procedimiento fue abordado por Carabineros de la Segunda Comisaría local. La jefa del destacamento, la teniente coronel María Angélica Mateos, informó que

"personal de servicio en la población concurrió tras un llamado de Cenco (Central de Comunicaciones) hasta la altura del Colegio San Cescente, por la presencia de un vehículo volcado al borde de la calzada".

La comandante advirtió que al llegar los funcionarios, se percataron que "a unos metros del móvil estaba en la berma una persona con diversas lesiones producto del accidente, siendo atendido por el SAMU".

Asimismo, la oficial confirmó que la víctima de iniciales W. P. G. resultó con le-



EL SAMU TRASLADÓ AL HERIDO HASTA EL AUGUSTO RIFFART.

siones de carácter grave y que las circunstancias que gatillaron el siniestro están siendo indagadas, para lo cual se esperaba por la declaración detallada del afectado

que hasta ayer permanecía en la UTI del Augusto Riffart y se analizaba su eventual derivación a un centro de salud de mayor especialización. ☺